
CAMARA MUNICIPAL
SÀO GÀBRIEL OO OESTE

compromisso com o cidâdão

ESTÀOO DE MÂTO OROSSO OO sUI

PEDTDo DE PnovroÊrcra n 10'112021 ENTRADA en: 0110512021

AuronVEn: RocÉRro RoHR (PSD)

O VEREADoR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

OUC, IPóS TRAMITAçÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO EXMO SEHXON PREFEITO

MUNrcrpAL JEFERSoN Lutz Touazott, o
sEGUTNTE PEDIDo DE PnovtoÊNcte:

"Que seja realizado um levantamento em todos os meios-fios da

cidade, para averiguar os que necessitam de conserto".

JusflFrcATrvA:

Tal solicitação faz-se necessária, pois muitos meios-Íios estão sendo
pintados e se encontram quebrados, necessitando de conserto.

Sala das SessÕes, 1 de junho de 2021 .
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Desde já agradeço a atenção.


